

Mitmach-Jubiläum

Tag der offenen Tür im Jugendtreff

Obertraubling (xan). Jugendpflegerin Christina Weigl hat dieser Tage viel um die Ohren, schließlich gilt es den Obertraublinger Jugendtreff für den Tag der offenen Tür am 11. November gebührend aufzuhübschen. Zudem gibt es einen weiteren Grund zum Feiern. „Vor 20 Jahren hat der Gemeinderat beschlossen, Kinder und Jugendliche in Form von offener Jugendsozialarbeit durch einen hauptamtlichen Jugendpfleger zu unterstützen“, erklärt Weigl.

Der Jugendtreff hatte damals noch seine Heimat in der Jahnstraße und wurde 2010 in die Grundschule verlagert. Bis heute hat sich einiges für die Heranwachsenden durch diese Art der Jugendarbeit bewegt. So entstand 2013 ein eigenes Haus für die Jugend als Treffpunkt in der stetig wachsenden und familienfreundlichen Gemeinde Obertraubling. Nun gilt es das 20-jährige Jubiläum der Offenen Kinder- und Jugendarbeit der Gemeinde Obertraubling gebührend zu feiern.



Christina Weigl freut sich auf viele Besucher. Foto: Ligeti

„Am Tag der offenen Tür können die Besucher erleben, was der Jugendtreff in Obertraubling beziehungsweise die Offene Kinder- und Jugendarbeit der Gemeinde zu bieten hat. Dazu sind alle Kinder, Jugendliche sowie Eltern und Gemeindemitglieder herzlich eingeladen“, freut sich die Jugendpflegerin. Das bunte Mitmachprogramm läuft von 12 bis 18 Uhr.